

PRESSEMITTEILUNG

Ausgezeichnet: DEUTZ-Auszubildende punkten bei Abschlussprüfungen

- Amelie Fanelsa erzielt eines der besten Ergebnisse in Nordrhein-Westfalen
- Fünf DEUTZ-Auszubildende unter den besten bei Stadt- und Landesehrungen

Köln, den 25. November 2022 – Das zwölfte Jahr in Folge überzeugen DEUTZ-Nachwuchskräfte mit überdurchschnittlich guten Prüfungsergebnnissen bei den Bestenehrungen. Die Bergische Industrie- und Handelskammer (IHK) ehrte Amelie Fanelsa, Fertigungsmechanikerin, für die sehr guten Ergebnisse in ihren Abschlussprüfungen als eine der Landesbesten in Nordrhein-Westfalen.

"Auch in diesem Jahr haben alle DEUTZ-Nachwuchskräfte ihren Ausbildungsabschluss mit überdurchschnittlich guten Noten gekrönt. Das ist eine großartige Leistung, herzlichen Glückwunsch. Wir sind sehr stolz auf die jungen Talente bei DEUTZ. Ihre Leistung steht auch für die hohe Qualität unserer innerbetrieblichen Ausbildung", sagt Dr. Sebastian C. Schulte, Vorstandsvorsitzender der DEUTZ AG.

Bereits am 27. Oktober hat die IHK Köln neben Amelie Fanelsa vier weitere DEUTZ-Auszubildende geehrt, die mit ihren Prüfungsergebnissen zu den besten der Stadt Köln gehören. Unter den fünf Nachwuchskräften sind vier Fertigungsmechanikerinnen und -mechaniker sowie ein Elektroniker für Betriebstechnik. In der DEUTZ-eignen Ausbildungsstätte, der "Factory for Talents", wird die Wand mit den Ehrenurkunden damit noch voller: Seit 2011 haben Auszubildende des Motorenproduzenten 41 regionale Ehrungen, 18 Auszeichnungen auf Landes- und vier auf Bundesebene erhalten. Die Ausbildung eigener Nachwuchskräfte hat bei dem Antriebsspezialisten eine lange Tradition: DEUTZ startete die innerbetriebliche Ausbildung vor mehr als 100 Jahren.

Interessierte können sich heute schon für das Ausbildungsjahr 2023, welches im nächsten September startet, bewerben. Weitere Informationen zu den zwölf Ausbildungsberufen und dem Bewerbungsverfahren unter: https://www.deutz.com/karriere/schueler.







Bildunterschrift: DEUTZ Auszubildende Amelie Fanelsa erzielt eines der besten Prüfungsergebnisse in Nordrhein-Westfalen.

Bildunterschrift: Fünf DEUTZ-Auszubildende sind unter den besten bei Stadt- und Landesehrungen.

Bildnachweis: DEUTZ AG

Ansprechpartner für diese Pressemitteilung:

Christian Ludwig

Senior Vice President Communications & Investor Relations

Tel.: +49 (0)221 822-3600

E-Mail: Christian.Ludwig@deutz.com

Über die DEUTZ AG

Die DEUTZ AG mit Hauptsitz in Köln ist einer der weltweit führenden Hersteller innovativer Antriebssysteme. Die Kernkompetenzen des börsennotierten Unternehmens liegen in der Entwicklung und Produktion sowie im Vertrieb und Service von Antriebslösungen für Anwendungen abseits der Straße im Leistungsbereich bis 620 kW. Das gegenwärtige Portfolio reicht dabei von Diesel-, Gas- und Wasserstoffmotoren bis hin zu hybriden und vollelektrischen Antrieben. Anwendungsbereiche für DEUTZ-Motoren sind unter anderem Bau- und Landmaschinen, Material-Handling-Anwendungen wie Gabelstapler oder Hebebühnen, Nutz- und Schienenfahrzeuge sowie Bootsanwendungen für den privaten und gewerblichen Einsatz. Mit weltweit rund 4.750 Mitarbeitern und über 800 Vertriebs- und Servicepartnern in mehr als 130 Ländern erzielte DEUTZ im Geschäftsjahr 2021 einen Umsatz von rund 1,6 Milliarden Euro. Weitere Informationen finden Sie auf www.deutz.com.